

Sponsorenlauf ermöglicht großzügige Spende

Sponsorenlauf ermöglicht großzügige Spende



Die unglaubliche Summe von 21 750 Euro hat die Evangelisch-methodistische Kirche, Bezirk Nürtingen, im Rahmen des zweiten Sponsorenlaufs eingenommen, der im Juli viele Läufer ins Köngener Stadion zog. „Laufen und helfen für Menschen in Not“ hieß das diesjährige Motto. Und so kommen drei Organisationen in den Genuss des Geldes, das sie dringend gebrauchen können. Pastor Bernd Schwenkschuster und Christine Flick überreichten die Schecks an Bernd Ziegler (links), der den Aidsfonds Birgit und Dietmar Ziegler vertrat: mit den 7250 Euro soll die Aidsarbeit in Kenia unterstützt werden. Ebenfalls 7250 Euro erhielt der Asha Varadhi-Verein, der ein Kinderheim in Indien unterstützt. Reiner Schmid (Mitte) nahm den Scheck in Empfang, der mit dem Geld dazu beitragen soll, dass ein weiteres Gebäude für das Heim gebaut werden kann. Der dritte Scheck, über die gleichen Summe, ging an das Jakob-Albrecht-Haus in Pfullingen, das sich um Suchtkranke kümmert. Michael Wagener (rechts) freute sich über die großzügige Spende. gki

